

SESIONES ORDINARIAS

2011

ORDEN DEL DÍA N° 2281

COMISIÓN DE FAMILIA, MUJER, NIÑEZ
Y ADOLESCENCIA

Impreso el día 22 de junio de 2011

Término del artículo 113: 1° de julio de 2011

SUMARIO: **Vigesimosexto** Encuentro Nacional de Mujeres, a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche, provincia de Río Negro, del 8 al 10 de octubre de 2011. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Storani, Juri, Tunessi, Álvarez (E. M.), Benedetti y Forte.** (1.670-D.-2011.)

de San Carlos de Bariloche los días 8, 9 y 10 de octubre de 2011.

María L. Storani. – Elsa M. Álvarez. – Mariana Juri. – Ulises J. Forte. – Atilio F. S. Benedetti. – Juan P. Tunessi.

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia ha considerado el proyecto de declaración de las señoras y señores diputados Storani, Juri, Tunessi, Álvarez (E. M.), Benedetti y Forte por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el XXVI Encuentro Nacional de Mujeres, a realizarse del 8 al 10 de octubre de 2011 en la ciudad de San Carlos de Bariloche, provincia de Río Negro; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 14 de junio de 2011.

Claudia M. Rucci. – María J. Areta. – Silvia Storni. – María V. Linares. – Eduardo P. Amadeo. – Celia I. Arena. – Miguel Á. Barrios. – Remo G. Carlotto. – María E. P. Chieno. – Claudia F. Gil Lozano. – Nancy S. González. – Marcela V. Rodríguez. – Adela R. Segarra. – María L. Storani.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara el XXVI Encuentro Nacional de Mujeres a realizarse en la ciudad

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia, al considerar el proyecto de declaración de las señoras y señores diputados Storani, Juri, Tunessi, Álvarez (E. M.), Benedetti y Forte sobre declarar de interés de la Honorable Cámara el XXVI Encuentro Nacional de Mujeres, a realizarse del 8 al 10 de octubre de 2011 en la ciudad de San Carlos de Bariloche, provincia de Río Negro, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Claudia M. Rucci.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El I Encuentro Nacional de Mujeres se realizó en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y reconoce su origen en la III Conferencia Mundial de Nairobi (Kenya-África) realizada en julio de 1985 a fin de examinar y evaluar los logros del Decenio de la Mujer, que había sido declarado en la Conferencia Mundial del Año Internacional de la Mujer, realizada en México en 1975.

El Foro de ONGs de Nairobi congregó a 15.000 mujeres de casi todos los países del mundo. Participaron en el Foro de Nairobi un grupo de mujeres argentinas

* Artículo 108 del Reglamento.

quienes a su regreso, decidieron autoconvocarse con el objetivo de comenzar a movilizarse en el país.

La comisión organizadora de la Argentina estaba integrada por 43 mujeres de esa ciudad, provenientes de los más variados sectores políticos y sociales, partidos políticos, sindicatos, organizaciones, pero que integraban la comisión a título personal. Siguiendo con la original metodología implementada en el Foro de ONGs de Nairobi, propusieron un temario para los talleres, que podía ser ampliado con las propuestas de las participantes. El eje central del encuentro fue la situación actual de la mujer en la Argentina y las estrategias para el cambio, analizado desde los distintos aspectos: Identidad, violencia, educación, medios de comunicación, participación política, sexualidad, trabajo, familia, tiempo libre, aislamiento y comunicación, utilización del cuerpo de la mujer. Participaron de este encuentro 1.000 mujeres de la mayoría de las provincias argentinas. Se presentaron videos y audiovisuales, paneles y trabajos de investigación.

Los encuentros nacionales de mujeres, que se realizan desde hace veintiséis años en nuestro país, son una experiencia con un impacto social y político único en su tipo en Latinoamérica. Surgió la idea de realizarlos en distintos lugares del país, otorgándole el rol de la comisión organizadora a las mujeres de la ciudad elegida como sede.

Durante el encuentro, que tiene una duración de tres días, se organizan talleres, así como también eventos

culturales de todos los espacios y de cada rincón del país.

El último encuentro que se realizó el año pasado en la ciudad de Paraná, contó con 55 talleres, a saber: Mujeres e identidad - Mujeres y feminismo –sostén de familia– Tercera edad, desocupación, organizaciones sindicales, rurales y campesinas, amas de casa, anti-conceptivos y aborto - Estrategias para el acceso al aborto legal, seguro y gratuito. Derechos sexuales y reproductivos. Lucha con la droga. Violencia doméstica, sexual, maltrato, abuso, explotación trata de niñas y niños y de personas.

En el XXV Encuentro, que se realizó en la ciudad de Paraná, se eligió como sede para este evento la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Los encuentros nacionales de mujeres, que se realizan desde hace veintiséis años en nuestro país, son una experiencia con un impacto social y político único en su tipo en Latinoamérica, y surgió la idea de realizar los mismos en distintos lugares del país, otorgándole el rol de la comisión organizadora a las mujeres de la ciudad elegida como sede.

Por las razones expuestas, y considerando la importancia del encuentro, el cual tiene un impacto social y político único, solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.

*María L. Storani. – Elsa M. Álvarez. –
Mariana Juri. – Ulises J. Forte. – Atilio F.
S. Benedetti. – Juan P. Tunessi.*